

UN PRESENT DE NOEL A MGR MATHIEU.

Quelques jours avant sa nomination à l'évêché de Régina, Mgr Mathieu reçut une dépêche d'une dame de Boston le priant d'aller assister son mari mourant. Il s'y rendit et administra les derniers sacrements au malade qui mourut. La dame elle même mourut peu de temps après laissant une jeune fille de seize ans héritière de sa fortune. Cette jeune fille, en reconnaissance des services rendus à son père mourant par Mgr Mathieu, lui a envoyé à l'occasion de Noël un présent unique en son genre: Un porte-Dieu fait avec le boîtier en or de la montre de son père, l'anneau de mariage de sa mère et d'autres objets auxquels se rattachent des souvenirs de famille. Dans sa lettre la jeune fille explique qu'elle a réuni ces bijoux et qu'elle en a fait faire un memento que son père et sa mère seraient heureux d'approuver. Ce magnifique cadeau est en or solide et est estimé à cinq cents dollars. Il a été artistement travaillé par un bijoutier et porte les initiales du père et de la mère de la donatrice. Un joli diamant sert à l'ouvrir.

IL Y A ENCORE DE VRAIS MISSIONNAIRES.

Le R. P. Eugène Lecoq, O. M. I., est venu le mois dernier de Norway House en onze jours, avec un attelage de cinq chiens qu'il a soulagés en marchant une partie du temps. Deux Indiens l'accompagnaient. Il a ainsi parcouru plus de 300 milles sur la glace du lac Winnipeg et a pris le chemin de fer à Gimli. Pour venir ainsi le voyage lui a coûté \$60, dont \$40 pour les deux hommes, \$10 pour la nourriture des gens et \$10 pour celle des bêtes. Il lui en coûtera autant pour le retour. Les voyageurs couchent à la belle étoile ou dans de sales huttes abandonnées par les pêcheurs durant l'hiver.

Le Gouvernement fédéral a enfin décidé de bâtir une école-pensionnat à Cross Lake où le Père ira résider le printemps prochain. Les Missionnaires Oblates, actuellement chargées de l'école de Norway House, retourneront aussi à Cross Lake où elles s'étaient d'abord établies. La nouvelle école coûtera \$60 000. Le contrat a été donné à la Corporation épiscopale catholique du Keewatin.

Il faudrait au bon Père un compagnon et aux bonnes Sœurs du renfort. Y a-t-il encore au Canada des âmes généreuses qui veulent répondre à l'appel du Divin Maître? Quem mittam? Qui enverrai-je? — Ecce ego, mitte me. Me voici, envoyez-moi.

— Pendant l'année 1913 *Les Cloches* ont fait chanter 20 grand'-messes et célébrer 60 messes basses pour leurs abonnés défunts et les parents défunts de leurs abonnés.